



Tom Aspinall, le poids lourd de l'UFC, a lui aussi réagi à la volonté de Francis Ngannou de boxer Tyson Fury.

Tom connaît très bien la famille Fury puisqu'il s'est entraîné avec « The Gypsy King » avant sa victoire historique sur Wladimir Klitschko. Pendant la préparation de son prochain combat face à Alexander Volkov, Aspinall a été interrogé sur Ngannou et son désir de boxe :

« Ne le fais pas. Ne le fais pas, mec. Je pense que beaucoup de gens aiment les combattants de MMA, ils pensent qu'ils peuvent boxer. Ils peuvent bien boxer pour le MMA, mais quand vous combattez de vrais boxeurs, ils doivent sérieusement faire du sparring avec des boxeurs de niveau mondial. Alors ils se disent : « Oh, en fait, j'ai besoin de travailler plus sérieusement ! C'est comme le football américain et le rugby. Ce sont tous des sports de contact, ils impliquent tous les deux un ballon et vous courez l'un vers l'autre, mais ils sont complètement différents. Il y a tellement de choses différentes, beaucoup d'aspects qui sont les mêmes aussi, mais les boxeurs, mon pote, ils peuvent vraiment frapper, ils peuvent sérieusement, sérieusement frapper. »

En attendant, **le Camerounais ne combattra plus pendant les huit prochains mois**, car il doit subir une opération du genou après sa déchirure du ligament latéral interne et un endommagement du ligament croisé antérieur. Reste à voir ce qu'il va se passer lors de son

retour.

ACTUMMA
